
 

 

 

約 50名の保護者の方のご参加のもと、10月 23日（水）に念願であった

学校給食試食会を 5年ぶりに実施することができました。 

新調理場の完成後、給食がどのように提供され、そして、給食の時間をどの

ように過ごしているのかということを 1 年生の保護者の方（希望者）に公開

いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  学校給食試食会（10 月 23日） 
 

初めに、栄養教諭と葉隠勇進（調理を請け負っている会社）のマネージ

ャーから給食の運営や食の安全について説明をしました。うなずきながら

聞いてくださる方が大勢おられ、学校給食について理解を深められた様子

が伺えました。 

1 年生の給食の参観の後、試食を行いました。育友会役員の方々がてき

ぱき配膳をしてくださったおかげで、スムーズに進行しました。ありがと

うございました。また、アンケートでは、肯定的な感想を多数いただき、と

てもありがたく感じました。今後も美味で安全な給食の提供を目指します。 


